

- El Vicesecretario General de NNGG, David Sánchez Ortiz, es nombrado Coordinador de Atención Ciudadana y Nuevas Tecnologías del PP de Salamanca**
- Los compromisarios de NNGG avalan en su totalidad el proyecto encabezado por Javier Iglesias**
- La participación de NNGG fue clave tanto en las ponencias como en el COC, y en la lectura del comunicado de la organización**

16 de junio de 2012. Los más de 600 compromisarios del Partido Popular de Salamanca revalidaron a Javier Iglesias al frente de la formación salmantina con un apoyo superior al 95%. Durante el Congreso se aprobó el nuevo Comité Ejecutivo en el que continuará Salvador Cruz como Secretario, y como novedad se incluyó a Carlos García Carbayo como nuevo Coordinador General. El afiliado de NNGG David Sánchez Ortiz fue nombrado Coordinador de Atención Ciudadana y Nuevas Tecnologías.

Durante el Congreso también se aprobaron la ponencia política y la de reglamento interno en las que participaron respectivamente Ángel Fernández Silva y Daniel Llanos, Presidente y Secretario de NNGG de Salamanca. En las ponencias han participado activamente los afiliados de NNGG con sus más de 20 enmiendas, muchas de las cuales se aprobaron o transaccionaron pasando a formar parte de los textos.

Tras su reelección, **Javier Iglesias reclamó "un partido que defienda el municipalismo, el mundo rural y que sea reivindicativo"**. Pese a los ajustes económicos, manifestó su intención de "seguir luchando por una conexión ferroviaria digna con Madrid y por la ejecución del nuevo Hospital de Salamanca". También reclamó a los afiliados "vocación de servicio" en estos momentos difíciles y unión y trabajo.

Por su parte, **Alfonso Fernández Mañeco, Secretario Autonómico del Partido Popular de Castilla y León, que fue el encargado de clausurar el congreso, aseguró que el encuentro de este sábado "debe ser un punto final de una etapa y el inicio de otra en la que se emprenda un proyecto valiente y comprometido con la sociedad"**. Mañeco volvió a reclamar a todos los ciudadanos que arrimen el hombro, "cada uno desde su responsabilidad" y al PSOE lealtad con el PP para afrontar la herencia que ha dejado al Gobierno Socialista. También aseguró que ahora estamos en un "momento de gestionar con eficacia, de hacer más con menos".